



Jaime Torres/El Diario de El Paso / A pesar del fuerte influxo de solicitantes de asilo por esta región, son muy pocos los que desean quedar...

Imparable, costo de atender a migrantes

Con un flujo de 20 mil venezolanos que han cruzado por El Paso a Estados Unidos en busca de asilo político en los últimos tres meses, las autoridades locales, tanto de la Ciudad como del Condado, han tenido que echar mano de recursos extras para poder apoyar a los migrantes en su tránsito hacia el interior del país.

Aunque los diferentes niveles de administración pública esperan el reembolso por parte del Gobierno federal, hasta el momento parecen imparables los costos para atender la nueva oleada migratoria en la región Paso del Norte.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/el-paso/imparable-costo-de-atender-a-migrantes-20220927-1976081.html>